

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

NAMA : WIDYA, S.Pd
SEKOLAH : MTs NEGERI 3 PARIGI
KELAS/SEMESTER : VII / Genap
TOPIK : Perbandingan Senilai dan Berbalik Nilai

A. Tujuan Pembelajaran

Peserta didik diharapkan dapat menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perbandingan senilai dan berbalik nilai.

B. Media Pembelajaran dan Sumber Belajar

- Media : WhatsApp, Mesenger dan Internet
- Sumber Belajar : Youtube dan buku Matematika SMP/MTs Kelas VII

C. Tahapan Pembelajaran

Kegiatan/ Sintaks	Deskripsi Kegiatan	PPK
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">➤ Orientasi Masalah- Guru memberikan salam dan menyapa peserta didik dikelas daring (WhatsApp group) serta menanyakan kabar peserta didik.- Guru mengecek peserta didik yang aktif- Guru memotivasi siswa untuk tetap semangat menuntut ilmu karena adanya Virus Corona	<ul style="list-style-type: none">● Religius● Teliti● Bertanggung jawab● Peduli
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">➤ Mengorganisasi siswa untuk belajar- Guru membagikan pembahasan Materi di Whatapp Group dalam bentuk gambar dan video terkait dengan perbandingan senilai dan berbalik nilai- Peserta didik diminta untuk memperhatikan dan mengamati penjelasan yang sudah dibagikan➤ Menggali Informasi- Guru memberikan kesempatan pada siswa untuk mengumpulkan informasi tentang pembahasan materi perbandingan senilai dan berbalik nilai.➤ Tanya Jawab- Setelah mengamati materi yang dibagikan dan mengumpulkan informasi, siswa diminta untuk menanyakan hal-hal yang belum dipahami.- Guru memberikan penjelasan lebih lanjut mengenai hal-hal yang belum dipahami.	

	<p>➤ Pemberian Tugas</p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru memberikan tugas kepada peserta didik berupa soal melalui kelas Daring (WhatsApp group). - Peserta didik diarahkan untuk mencari informasi terkait membedakan perbandingan senilai dan berbalik nilai 	
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none"> - Guru memberikan kesimpulan terkait materi yang dipelajari - Guru memberikan pesan agar peserta didik selalu semangat dalam belajar dan mengikuti anjuran pemerintah tetap dirumah, jaga jarak, rajin cuci tangan dan selalu memakai masker saat keluar rumah sebagai upaya pencegahan COVID 19. 	

D. Penilaian Hasil Pembelajaran

- Penilaian kompetensi Pengetahuan
Tes tertulis : tes berbentuk Essay
- Penilaian Kompetensi Keterampilan
Penilaian proyek, unjuk kerja dan penilaian portofolio.

Mengetahui,
Kepala MTs Negeri 3 Parigi

Drs. SABRUN, M.Pd.I
NIP.197106031999031001

Bolano, 13 Juni 2020

Guru Mata Pelajaran

WIDYA, S.Pd
NPK.8940870043091